

Agradece Papa Francisco actuación de artistas circenses cubanos



Roma, 20 dic (RHC) El papa Francisco agradeció la presentación de artistas circenses cubanos en su Audiencia General de cada miércoles en el Aula Paulo sexto en la Ciudad del Vaticano.

Tras presenciar la actuación de los jóvenes, el Sumo Pontífice destacó su virtuosismo y alegría y expresó que los artistas de circo enriquecen la sociedad con la ambición de alimentar sentimientos de esperanza y confianza.

Durante la audiencia, el jefe de la iglesia Católica saludó a los participantes y mencionó especialmente a los dirigentes y artistas del Circo cubano.

Los participantes en la presentación en el Vaticano integran la Compañía Habana, del Circo Nacional de Cuba, la cual se presenta actualmente en Roma como parte de una gira por seis ciudades italianas.

(Fuente/PL)



Radio Habana Cuba